

Antrag

der Bezirksräte/innen der Österreichischen Volkspartei – Magdalena Kellaridis, MA und Robert György – gemäß § 24 der Geschäftsordnung, eingebracht bei der Vollversammlung der Bezirksvertretung Favoriten am 16.12.2020 betreffend

Citybikes am Monte Laa

Genannte Bezirksräte/innen stellen in diesem Zusammenhang folgenden Antrag:

Die Zuständigen Stellen werden ersucht, dass sie sich dafür einsetzen, dass in Monte Laa eine Citybike Station errichtet wird.

Begründung:

Bürger sind mit dem Wunsch an uns herangetreten. Die Nähe zum Böhmischem Prater und das Naherholungsgebiet bietet dazu auch eine gute Gelegenheit für andere Bürger. Laut Auskunft direkt bei Citybikes Wien muss dazu nur ein Antrag vom Bezirk gestellt werden.

Um Zuweisung des Antrags in die Mobilitätskommission wird gebeten.

Wien, am

Magdalena Kellaridis

Robert György